

# *Díaz-Canel rencontre le président de la Celac en Belgique*

---



La Havane, 17 juin (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a rencontré lundi à Bruxelles, Belgique, le premier ministre de Saint-Vincent-et-les-Grenadines, Ralph Gonsalves, qui exerce la présidence pro tempore de la Communauté des États latino-américains et caribéens (CELAC).

Dans le cadre du IIIe Sommet CELAC-Union européenne (UE), qui débute aujourd'hui dans la capitale belge, le chef de l'État cubain a confirmé son soutien au travail de Saint-Vincent-et-les-Grenadines à la tête du mécanisme d'intégration régionale.

Selon un message de la Présidence cubaine sur Twitter, M. Díaz-Canel a confirmé que notre pays fera tout son possible pour que le Sommet soit un succès, et a souligné le fait qu'une île des Caraïbes assume la présidence de la CELAC.

En ce qui concerne la réunion, le dirigeant cubain a déclaré sur le même réseau social qu'ils ont discuté de l'importance de la réunion pour le dialogue interrégional, et a également souligné les progrès réalisés dans la mise en œuvre des accords découlant de la dernière visite de M. Díaz-Canel à Saint-Vincent-et-les-Grenadines en décembre 2022.

Le dignitaire cubain est arrivé à Bruxelles la veille, en provenance du Portugal, où il effectuait un important travail depuis le jeudi 13 juillet.

La délégation de la plus grande île antillaise au IIIe Sommet Celac-UE comprend également le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, et la vice-ministre du Commerce extérieur et de l'Investissement, Ana Teresita González. (Source : ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/328661-diaz-canel-rencontre-le-president-de-la-celac-en-belgique>



**Radio Habana Cuba**